

Universidad Autónoma de Chile realizó exitoso Segundo Operativo de Salud gratuito en Linares

Con el objetivo de acercar la salud a la comunidad y fortalecer la formación práctica de sus estudiantes, la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Chile se realizó el jueves 24 y viernes 25 de abril, el “Segundo Operativo de Salud en Linares”, en colaboración con la Municipalidad de Linares y el Departamento Comunal de Salud.

La actividad se desarrolló en el Gimnasio Ignacio Carrera Pinto y

contempló una amplia oferta de prestaciones gratuitas.

En esta nueva versión del operativo, participaron estudiantes y tutores de las carreras de Medicina, Fonoaudiología, Enfermería, Obstetricia, Kinesio- logía, Terapia Ocupacional y Psicología, a través de su Centro de Atención Psicológico (CAPSI), quienes brindan atención en diversas áreas como medicina interna, ginecología, pediatría, control cardiovascular,

otoscopia, entre otros servicios. Además, se incluye un punto de vacunación y exámenes preventivos para toda la comunidad.

El alcalde de Linares, Mario Meza, valoró la instancia destacando el compromiso social de la universidad. “Quiero agradecer a la Universidad Autónoma por este férreo compromiso con nuestra ciudad. Muchas personas esperan durante meses ser atendidas en la red pública y este operativo permite darles una solución real, rápida y humana”, expresó.

Por su parte, el vicedecano de sede, Marcelo Cevas, enfatizó el enfoque integral de la iniciativa: “Tenemos atenciones de medi-

na preventiva y ahora también atención psicológica. Invitamos a todos los linarenses a acercarse durante estos dos días de operativo”.

Desde la Dirección de Vinculación con el Medio, su director, Felipe Sáez, destacó que esta actividad trasciende lo asistencial. “Este operativo no solo beneficia directamente a los vecinos de Linares, sino que también fortalece el sistema de salud, ya que muchas de estas atenciones son ingresadas formalmente a la red pública”.

Finalmente, el vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Luis Jaime, explicó la importancia del trabajo académico vinculado al territorio. “Nuestros estudiantes



se forman en terreno, en contacto directo con la comunidad, especialmente en nuestro campo clínico del Hospital de Linares,

donde también contamos con profesionales de postgrado y especialistas brindando atención”, concluyó.

